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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia - Sassi -
Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GENOVESE Ilaria MOISO Daniele

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia NINNI Sol

BRASCHI Massimo GIARDINA Giorgio PIRAS Giuseppe

CABBIA Maurizia Stefania GIOVANNINI Domenico RODIA Daniela

CAMMARATA Giuseppe INI' Marta Sara SABATINO Silvio

CRISPO Michele LAURIA Francesco Paolo ZINDATO Maria

D'APICE Ferdinando LUVISON Romano

DE COLL' Francesca MARTINO Francesco

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CARIA Francesco - RAZZETTI Sara

Con la partecipazione del Segretario ROLANDO Matteo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: C.7 - EX-SCALO VANCHIGLIA QUALE FUTURO. ORDINE DEL GIORNO.
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IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

CONSIDERATO CHE
L'Ex-Scalo Vanchiglia è un ex scalo merci posto al termine di una lunga trincea ferroviaria, che in
origine si diramava dalla ferrovia Torino-Milano. Entrò in funzione nel 1926 come scalo merci a
servizio soprattutto del quartiere di Vanchiglia e delle sue fabbriche. Rimase in funzione sino ai
tardi  anni  '80,  quando  iniziarono  a  chiudere  molti  stabilimenti;  ora  è  in  stato  di  abbandono  e
degrado da ormai qualche decennio.

VISTO CHE
già dal 2010 sono stati presentati progetti di riqualificazione dell'Ex-Scalo Vanchiglia a destinazione
residenziale e quindi con la costruzione di palazzi all'interno dell'area.
Nel 2015 venne presentata una delibera avente per oggetto un progetto di riqualificazione dell'area
con centri commerciali e palazzine.
Ad oggi non risultano progettualità per la definizione dello spazio ormai abbandonato da anni.

l'asse di corso Novara presenta già un numero cospicuo di edifici residenziali, supermercati e aree
cementificate  a  scopo  privato.  L'area  in  oggetto  si  presterebbe  ad  essere  utilizzata  a  scopi  di
pubblica utilità (scuole, ospedali, uffici pubblici etc.).
Ad oggi non è stata aperta una vera discussione sull'area in oggetto insieme alle istituzioni e alla
cittadinanza.

PRESO ATTO INOLTRE CHE
le ricadute economiche, sociali di eventuali modifiche della mobilità ricadrebbero sul territorio della
Circoscrizione 7 in maniera significativa.

SI IMPEGNA 

a convocare una Commissione con i Coordinatori competenti sul futuro di Ex-Scalo Vanchiglia.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il  Presidente dichiara APPROVATA tale  proposta di  ORDINE DEL GIORNO  con il  seguente
risultato: 

Dichiara di non partecipare al voto il Consigliere D'APICE

Presenti: 22

Votanti: 21

Astenuti: 1
CAMMARATA
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Voti favorevoli: 21
ALESSI, AUSILIO, BRASCHI, CABBIA, CRISPO, DE COLL', DERI, GENOVESE, 
GIANOTTO, GIARDINA, GIOVANNINI, INI’, LAURIA, LUVISON, MARTINO, MOISO, 
NINNI, PIRAS, RODIA, SABATINO, ZINDATO
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Matteo Rolando
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